

Gelungener Mattermania-Liederabend in der Bühnhalle

Däniken Der Kulturkreis Däniken präsentierte das Trio «Mattermania» mit Mätü (Gabriel Kramer), Mänu (Ivo E. Roesch) und Simu (Simon Zürrer) in der Bühnhalle. Gut 120 Anwesende genossen einen amüsanten Abend mit Trouvaillen aus dem Nachlass des legendären Berner Troubadours Mani Matter. Mit viel Mimik, Gestik, Gesang, Theatralik, Witz und einfachen, überraschenden Requisiten, spielten und sangen sich Mänu (Gesang, Minimal-Schlag- und Geräuschinstrumente), Mätü (Gitarre, Gesang, Mandoline und Mundharmonika) und Simu (Kontrabass und Gesang) durch die Perlen von Matters Liederfundus. Mani Matter hat normale überraschende Alltagsgeschichten besungen und obwohl er längst gestorben ist, sind seine Lieder noch bekannt und beliebt.

Natürlich durften Evergreens wie «Betrachtige über nes Sandwich», «Dr Sidi Abdel Assar vo el Hama», «Si hei dr Willhalm Täll ufgfüert» und «I han es Zündhölzli azündt» nicht fehlen! Statt die Lieder in ihrer eleganten Schlichtheit zu belassen, interpretierten sie diese neu und erzeugten mit ihren Instrumenten, Requisiten, Wortwitz und körperlichem Einsatz dramatische Stimmungsbilder. Der «Einheimische» Mänu (wohnt im «Takatuka» in Däniken) stach durch seine clownesken, akrobatischen Einlagen und die geschickt eingesetzten Requisiten (Koffer, Schwingbesen, Trichter, Luftballon, Kleinst-Schlaginstrumente) hervor. Mätü und Simu waren bei ihren Einlagen ebenso originell. Das Publikum war begeistert und klatschte das Trio zu mehreren Zugaben heraus. *Roberto Bumann*



Fluella
Eveline Müller



Das Trio Mattermania sorgte für Begeisterung.

zag

Jubiläums-GV der